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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長①
本日の例会はオープン後約6か月を経過しまし

た、遠軽町芸術文化交流プラザ「メトロプラザ」
の施設にお邪魔しての職場訪問例会です。館長で
あられます太田様②には昨年、このメトロプラザ
オープンの前日という超お忙しい中、私共の例会
にお越しいただきスピーチを頂きました。日本武
道館でのビートルズの来日公演、中島みゆきさ
ん、松山千春さんなどのミュージシャンに感動し
たこと等々、拍子木を手に話されました。私も興
味深く聞かせて頂きました。改めまして昨年ご対
応を頂きました事、厚くお礼申し上げます。

私もこの施設に何度か足を運びましたが、大ホ
ールの客席足元も含めトイレ等、ゆとりのある設
計と北海道でも屈指の音楽ホールがこの遠軽に誕
生しました事は、文字通り芸術文化の発展に大き
く寄与するものと思います。既に地元はもとより
近隣中学校の吹奏楽練習にも使用され、北見地区
の高校アンサンブル大会も行われ、その機能を十
分発揮しております。今後益々ここをベースとし
て芸術文化の発信基地として地域に愛されるメト
ロプラザであってほしいものです。

ホール入り口では、私共がお贈りしましたディ
スプレーが今日の例会を歓迎してくれておりまし
た。昨年4月に2基のインフォメーションディス
プレイを寄贈した際、施設内をご案内していただ
きましたが、今日はもう少し細部に亘り見学出来
ればと思います。

太田様には本日お忙しい中、よろしくお願いい
たします。

幹事報告 乾 淳 幹事
１．地区ロータリー平和フェローシップチーム東

海林リーダーより「ロータリー平和フェローシ
ップの申請受付」の案内。平和と紛争解決の研
究や実地研修を通じて平和構築に貢献できる人
材を育てる「ロータリー平和フェロー」を第
2500地区からも推薦し「ロータリー平和セン
ター」へ送り出そうということで、申請資格や
要件等の問い合わせは東海林リーダーへ。

２．2022-23年度地区奨学金の給付対象者決定連
絡。3月13日、会長と地区奨学金・学友チーム
委員の私と北光学園堤園長へ目録贈呈予定。

３．今月のロータリーレートは1ドル136円。
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第３０６３回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：－
★四つのテスト：－

日時：2023年 ３月 ９日㈭12:30～
会場：メトロプラザ 2F多目的室4・5
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

3月
23日㈭

18:00～

委員会報告
◇大西 孝拡 次期幹事

配布の通り、2023-24年度 地区研修・協議会に
ついて、出席義務者は日程他ご確認頂き、3月15日
まで出欠を事務局へお知らせください。
◇島田 光隆 会計

2022年7月1日～同12月31日の上期収支仮決算報
告書並びに周年事業積立金と財産目録の書類を配布
しておりますので、若干の説明をさせて頂きますの
で、ご確認ください。

本日のプログラム 職場訪問例会
遠軽町芸術交流文化プラザ

遠藤 利秀 職業奉仕委員会副委員長⑤
先に報告事項がりあります。3月6日、本年の

新入学児童104人に贈呈する多目的学習ボードを
渡辺勉委員長④と私⑤が町教育委員会を訪れ、河
原英男教育長③に渡してきました。

本日の例会は、遠軽町芸術文化交流プラザの職
場訪問例会です。太田晃正（てるまさ）館長に
は、オープン後、どのような状況かお話を伺い、
大ホール等一部施設の見学も予定しております。
宜しくお願い致します。 【2面へ】

【名前後の〇数字は写真の中の数字】

夜 間 例 会
懇 親 会

ゲ ス ト 卓 話
遠軽神社
宮司 照井 幸央 様
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3月 2日 41 39 32 3 89.7%
3月 9日 41 39 26 66.7%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
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前島英樹 山田荘一

【1面より】 遠軽町芸術交流文化プラザ、
オープン半年後の状況や今後の課題

遠軽町芸術交流文化プラザ館長 太田 晃正 様②

ロータリー様から寄贈のモニターは大いに活用させて
いただいています。本当にありがとうございます。

誰もが快適に利用できる施設であることを目標のひと
つとしていますが、先ほど1階交流ホールで小さな子供
がヨチヨチ歩きで遊んでいる姿を見て、その目標が達成
できていると大いに幸せを感じたところです。

札幌で芸術文化財団の会合がありました。理事をやっ
ています。次年度の計画を検討していますが、市民の方
々に快適に使ってもらうにはどうしたらいいかと、考え
ることはこのメトロプラザと全く同じことです。

横のつながりをもってネットワークを作って、現在、
メトロプラザは音楽中心ですが、それに他の様々なもの
をプラスしていくようなことを考えています。他地域の
施設（札幌、美幌、砂川など）とはすでに繋がりがあ
り、中央から人を呼ぶときにも共同で対処すればそれだ
け安く済むこともあります。またそれぞれの地域で活躍
している団体グループを他地域に互いに派遣しあうこと
もできます。

自衛隊の音楽隊、遠高吹奏楽局、札響などのコンサー
トを行ってきました。その度に皆様から「音がいい」と
お褒めの言葉をいただきとてもうれしい思いをしていま
す。友人たちからも「響きがすばらしい」と言われ「そ
うだろう」と鼻高々に自慢しています。札幌などからも
是非見学したいとの電話もかかってきています。

オープンして半年。夏秋冬と過ごしてきて空調やすが
もり、電源不足など悪いところ、足りないところなどい
いところも含めていろんな事が分かってきました。コロ
ナ後のことも含めてどうするかが課題です。コロナによ
って音楽家や演出家、俳優たちなどの働き口が無くなり
ました。彼らの処遇をどうするかも計画中です。

教育委員会が計画してきたオープニング関連のイベン
トが終わってきましたので、町民にもっといろんなこと
を知ってほしいと、5月か6月に文楽を上演したいと考え
ています。文楽は伝統的な人形劇で一体の人形を3人で
操ります。大変面白いので是非注目していただきたい。➡

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員
棚橋 忠君 結婚記念日 5,000円

2022-23年度 合計472,000円
☆閉会点鐘：高井一博会長☆今号会報担当：佐藤直也委員

2022-23_32nd-02

➡ほかに落語や映画も計画中です。スクリーンが貧弱な
のでちゃんとしたものを発注しています。文化庁から昭
和20～30年代の古いフィルムを安く借りることもできる
ので、年に何回か上映したいと思っています。

どんなイベントを行うにしても現在の人員では全く人
が足りません。そこで、もっと知ってもらいさらに応援
してもらうために「メトロプラザ友の会」を発足しま
す。そこに沢山の方々に入会してもらい、受付のみなら
ず、少し訓練して照明や音響などもやっていただく。そ
のようなボランティアも必要です。

町内の病院や学校、商店街とも一緒にできないだろう
か。遠高の吹奏楽局や放送局、美術部の生徒に副館長に
なってもらって若い人のアイデアを取り入れたり、ある
いは予算を与えて自分たちで実行してもらう、というこ
とも考えています。

文化庁や北海道文化財団では芸術文化活動に対して補
助をする結構な額の予算があります。申請は面倒ですが
人材を育て、大いに活用しなければと思います。

現在大ホールの利用率は69％、スタジオ、リハーサル
室は90％にもなっています。リハーサル室のような鏡を
大ホールでも利用できれば、大ホールの利用率はもっと
上げられると思います。

また、もっと広報を行って様々な方に利用してもら
い、その使用感を教えてもらうことでもっと素晴らしい
施設にしていきたいとも思います。大ホールでも1日10
万円の使用料しかかかりません。照明や音響付きなので
極めて安い料金です。大いに利用していただき、そして
大いに意見を寄せていただきたいと思います。
■この後、大ホールとその上の音響と調光室、さらに階上のス
ポットライトの部屋まで案内いただきました。大ホールではち
ょうど南中学校の合唱のリハーサルが行われていて（写真）、
館長の拍子木の響きのみならず、ピアノと歌声の響きも楽しむ
ことができました。

地区チーム研修セミナー報告
2023年3月4日、5日 於：紋別

青少年委員会 委員長 藤田 礼三
１. ＲＩ会長テーマ、地区テーマの説明／２.役員委嘱状
３. 青少年委員会の活動について
1) 韓国3590地区との交換協定書の確認
2) IAC短期海外研修は台湾予定。地区大会は旭川開催
3) ライラセミナーは北見モイワワールドで開催
4) ローターアクトクラブの組織化について
４. 会長エレクト研修セミナーはZOOM開催。
①DEI (多様性・公平性・包括性[配慮]) 推進について
②DEIとクラブ活性化～女性活躍を中心に～
③ＲＩ会長テーマと地区目標

須藤順一
出席委員長


